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Abstract (en)
[origin: US4593862A] Method and apparatus for the manufacture of chips from mineral, vegetable or embrittled materials. In the method the
stationary wear plates and striking plates when worn from use are replaced during ball mill operation either continuously or periodically, either with or
without pressure plates for the striking bars, and with different feeding speeds. The advance, or feeding, of these plates occurs in a time-dependent
and/or energy consumption dependent manner. The apparatus includes a conventional beater mill equipped with a vertical or horizontal rotating
beater wheel which has arranged on one or both sides of the stationary crushing path several magazines for storing wear plates and striking bars.
The replacement of the wear plates and the striking bars is done by suitably constructed slide members.

Abstract (de)
Verfahren zur Herstellung von Granulaten aus mineralischen, vegetabilen oder versprödeten Stoffen sowie Vorrichtung zur Durchführung des
Verfahrens. Die Erfindung betrifft ein Verfahren, bei dem die jeweils im Einsatz befindlichen stationären Verschleißplatten und Schlagleisten während
des Betriebes kontinuierlich oder taktweise mit oder ohne Druckplatten für die Schlagleisten und mit unterschiedlichen Vorschubgeschwindigkeiten
ausgetauscht werden. Hierbei erfolgt der Vorschub zeit- und/oder energieverbrauchsabhängig. Die zur Durchführung des Verfahrens eingesetzte
Vorrichtung ist als an sich bekannte Schlägermühle ausgebildet und mit vertikalem oder horizontalem rotierenden Schlägerrad ausgestattet und
dadurch gekennzeichnet, daß beidseits der stationären Mahlbahn mehrere Magazine zu Bevorratung mit Verschleißplatten und Schlagleisten
angeordnet sind. Der Austausch der Verschleißplatten und Schlagleisten wird durch entsprechend ausgebildete Schieber bewirkt.
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